
"Aprite il cimitero anche la
domenica",  Siracusa
Protagonista batte i pugni
“Cimitero  aperto  domenica”.  Il  movimento   “Siracusa
Protagonista”  chiede al Comune l’apertura della struttura
domani 24 maggio “come in diverse altre città siciliane”. Gli
ex consiglieri comunali Salvo Castagnino, Mauro Basile e Fabio
Alota, insieme a Sebastiano Mocada e all’ex deputato regionale
Vincenzo  Vinciullo  puntano  l’indice  contro  il  sindaco,
Francesco Italia. “A Catania-ricordano-  già domenica scorsa
il sindaco  ha consentito ai parenti di visitare i propri cari
defunti.Non si comprende perchè il sindaco di Siracusa non
debba farlo. Non esiste alcun provvedimento che ordina la
chiusura del cimitero, perché sull’argomento nulla ha detto la
Legge. Invitiamo pertanto il primo cittadino a non creare
ulteriori problemi ai siracusani e ad ordinare l’apertura del
cimitero”.

Coronavirus,  Siracusa  e
provincia:  nessuna
variazione, 33 i positivi e
187 i guariti
Nessuna  variazione  sostanziale  in  provincia  di  Siracusa.
Restano 33 gli attuali positivi, 28 i deceduti, 6 i ricoverati
e 187 i guariti.
In tutta la regione, sono 4 i nuovi positivi. Attualmente in
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Sicilia sono ancora contagiate 1.519 persone (-3), 1.634 sono
guarite (+7) e 268 decedute (0).
Dall’inizio dei controlli, i tamponi effettuati sono stati
129.431  (+2.083  rispetto  a  ieri),  su  114.230  persone:  di
queste sono risultate positive 3.421 (+4).
Questa  la  divisione  degli  attuali  positivi  nelle  altre
province:  Agrigento,  41  (0  ricoverati,  99  guariti  e  1
deceduto); Caltanissetta, 51 (5, 110, 11); Catania, 631 (35,
339, 97); Enna, 67 (5, 325, 29); Messina, 288 (33, 218, 56);
Palermo, 365 (29, 175, 34); Ragusa, 28 (0, 62, 7); Trapani, 15
(0, 119, 5).

Aperture  domenicali,  la
Regione  possibilista:
"decideremo  settimama
prossima"
Musumeci  possibilista  verso  um  ritorno  alle  aperture
domenicali delle attività commerciali per le quali, oggi, vige
il  divieto.  “L’opportunità  di  riaprire  alcune  attività
commerciali nei giorni domenicali e festivi sarà valutata, nei
prossimi giorni, con la necessaria attenzione”, ha detto il
presidente della Regione. “Ogni decisione, comunque, non potrà
prescindere da un confronto con i vertici regionali delle
organizzazioni di categoria e sindacali, fissato per martedì e
giovedì della prossima settimana”. Quello, quindi, il momento
in cui il nodo sarà sciolto.
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Siracusa.  Emendamento
"accelera  ospedale",  Razza:
"Ottimo risultato, "si" alla
nomina di un commissario"
“L’approvazione  dell’emendamento  presentato  dalla  deputata
Stefania Prestigiacomo per la realizzazione del nuovo ospedale
di  Siracusa  è  un’ottima  notizia,  che  potrà  consentire  di
accelerare le procedure per costruire l’ospedale” . Questo il
commento dell’assessore regionale alla Salute, Ruggero Razza
alla  luce  del  “via  libera”  all’emendamento  che  potrebbe
condurre,  in  base  alle  previsioni  dell’ex  ministro,  al
completamento del nuovo ospedale nel giro di due anni”. Il
modello Genova , con la nomina di un commissario, da ricalcare
anche  a  Siracusa.  “In  questo  modo-  prosegue  Razza-  si  
responsabilizza, inoltre, il ministero alla sottoscrizione in
tempi rapidissimi all’accordo di programma. Un commissario che
possa essere scelto d’intesa con il presidente della Regione è
la soluzione adottata anche a Genova -prosegue l’assessore
Razza- e può rappresentare  una sperimentazione important per
le  opere  pubbliche,  non  solo  di  edilizia  sanitaria,  in
Sicilia”. Se funzionasse, insomma, potrebbe rappresentare un
precedente  da  utilizzare  come  modello  anche  per  altre
importanti  opere  pubbliche  siciliane.   Razza  esprime
soddisfazione per la condivisione dell’intendimento anche da
parte  del  ministro  Speranza.  “Si  è  così  raggiunto   un
risultato  importante  -conclude  l’assessore  regionale  alla
Salute-  per  un  territorio  che  ha  vissuto  il  dramma  di
strutture  sanitarie  vecchie  e  inadeguate”.
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Siracusa. Il Seppellimento di
Santa Lucia di Caravaggio in
prestito?  Italia  e  Granata
dicono "no"
Il critico d’arte Vittorio Sgarbi lo vorrebbe in prestito per
una  mostra.  Riflettori  puntati  sul  Seppellimento  di  Santa
Lucia. L’ipotesi non piace al sindaco, Francesco Italia e
all’assessore alla Cultura, Fabio Granata.  “Il Seppellimento
di  Santa  Lucia-  dichiarano-  rappresenta  uno  dei  tasselli
fondamentali  del  nostro  patrimonio  artistico  e  una  delle
attrazioni più importanti della nostra Città per viaggiatori e
turisti. Apprendiamo solo da notizie di stampa della presunta
volontà di un prestito per una mostra organizzata al Museo di
Rovereto. Non possiamo che esprimere la nostra contrarietà
allo  spostamento  della  preziosissima  e  fragile  tela.  Se
qualcuno vuole trovare sponsor per un eventuale restauro ( il
quadro  è  già  stato  restaurato  dall’Istituto  Centrale  del
Restauro) saremo felici di questa opportunità ma non crediamo
sia pensabile e neanche proponibile un prestito solo per la
promessa di una teca e di un restauro non meglio specificato.
L’identità culturale della Sicilia-concludono- si difende non
con i proclami ma attraendo viaggiatori e non certo prestando
le nostre opere più preziose e delicate”. Si attendono le
decisioni che saranno assunte dalla Soprintendenza ai Beni
Culturali e dalla Curia.
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Siracusa-Gela,  visita  al
cantiere  di  Musumeci  e
Falcone: "entro l'anno fino a
Ispica"
Sopralluogo sulla Sp 19 e sul cantiere della Siracusa-Gela nel
tratto  Rosolini-Ispica.  Il  presidente  della  Regione,  Nello
Musumeci,  e  l’assessore  alle  infrastrutture  Marco  Falcone
tornano ad occuparsi dell’autostrada infinita.
Anche la deputata regionale Rossana Cannata ha partecipato
all’appuntamento strategico per la viabilità siracusana.
“Quella di oggi è stata una giornata importante – spiega la
componente  della  commissione  Attività  produttive  –  per
riscontrare sulla Sp 19 il regolare transito sulla bretella e
sul  tratto  che  permette  di  raggiungere  Noto,  Pachino  e
Portopalo  in  tempi  ancora  più  brevi,  ma  soprattutto  per
rivolgere massima attenzione sull’opera Siracusa-Gela”.
Nel corso del sopralluogo sul cantiere della Siracusa-Gela
(tratto Rosolini- Ispica) “è stato possibile avere contezza
dell’avanzamento dei lavori tenendo conto del rallentamento
del cronoprogramma subito a causa del lockdown. A luglio si
prevede  l’apertura  dello  svincolo  di  Rosolini  e
successivamente,  tra  settembre  e  ottobre,  la  fruizione
pubblica di circa 10 km del tratto autostradale fino allo
svincolo di Ispica, per poi il cantiere proseguire fino a
Modica”.
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Al teatro greco anche Lella
Costa,  Laura  Morante,  Luigi
Lo  Cascio  e  Claudio
Santamaria
Percorsi per sole voci, fra miti antichi e musica moderna,
affidati  ad  alcuni  fra  gli  artisti  più  interessanti  nel
panorama  contemporaneo.  Laura  Morante,  Luigi  Lo  Cascio,
Lunetta  Savino,  Claudio  Santamaria  con  i  Marlene  Kuntz,
Isabella  Ragonese  con  Teho  Teardo,  e  Lella  Costa,  con  un
omaggio ai cento anni di Franca Valeri e alla sua Vedova
Socrate, saranno i protagonisti di “Inda 2020 Per voci sole”,
la rassegna speciale organizzata dalla Fondazione Inda.
Dal  10  luglio  al  30  agosto,  al  Teatro  Greco  di  Siracusa
saranno in scena artisti popolari di indiscusso
talento, che nel corso della loro carriera hanno ricevuto
riconoscimenti prestigiosi, dal Premio Oscar al Prix Duchamp,
dai David di Donatello ai Nastri d’argento.
Tutti,  molti  di  loro  non  per  la  prima  volta,  hanno
generosamente  accettato  di  cimentarsi  con  temi  della
tradizione classica, lavorando su testi ispirati alle figure
del teatro antico e riscritti da maestri del Novecento come
Marguerite Yourcenar, Ghiannis Ritsos, Antonio Tarantino. Ogni
interprete sarà accompagnato da un musicista o da un ensemble
di strumentisti. La pietra
nuda della cavea, scolpita nella roccia del colle Temenite,
sarà  la  scenografia  naturale  di  una  rassegna  dedicata  a
Siracusa  e  alla  rinascita  dell’intera  comunità  dopo  la
pandemia.
A inaugurare la rassegna, venerdì 10 luglio, sarà il aestro
Nicola Piovani. Il Premio Oscar dirigerà la prima mondiale
della riscrittura di L’isola della Luce. Dedicato a Apollo,
dramma musicale sulla nascita di Apollo a Delo, composto su
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libretto  di  Vincenzo  Cerami,  per  un  ensemble,  due  voci
cantanti, voce recitante e coro. Prodotto dall’Inda con la
Compagnia della Luna, in collaborazione col Teatro Bellini di
Catania  e  la  Fondazione  Nobis,  lo  spettacolo  vedrà  la
partecipazione di Tosca, Massimo Popolizio, e del coro del
Teatro Bellini, e sarà ripreso dalla Rai.
Domenica  30  agosto,  un’altra  prima  mondiale  assoluta
concluderà la stagione con la creazione originale di Mircea
Cantor, The Sound of my Body is the Memory of my Presence, (Il
suono del mio corpo è la memoria della mia presenza), una
performance  concepita  per  questa  occasione  dall’artista
rumeno,  Prix  Duchamp  2011,  che  vedrà  coinvolti  sul
palcoscenico del Teatro Greco anche gli allievi dell’Accademia
del Dramma Antico in una coreografia a forte impatto simbolico
per  celebrare,  con  l’arte,  il  ritorno  alla  vita.  Dopo  la
performance, per annunciare la prossima stagione, Lucia Lavia,
Anna Della Rosa e Galatea Ranzi interpreteranno due prologhi e
un coro tratti dai tre drammi classici, Baccanti, Ifigenia in
Tauride di
Euripide, e Nuvole di Aristofane, riprogrammati nel 2021.
Nel corso della serata, Eva Cantarella riceverà il Premio
Eschilo d’oro alla carriera.

Siracusa. Una via per Scieri,
si allunga l'elenco dei "si".
Tra  i  favorevoli  anche
Crosetto
Si allunga l’elenco degli esponenti politici nazionali che
condividono la proposta di intitolare una via di Siracusa ad
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Emanuele Scieri. L’idea lanciata dal giornalista Andrea Armaro
viene  sostenuta   anche  da  Guido  Crosetto,  fondatore  di
Fratelli d’Italia. Dal suo profilo Twitter Crosetto commenta
così l’iniziativa. “Bene- dice- che la città  di Siracusa
dedichi una strada importante  a Emanuele Scieri, giovane
militare morto in circostanze drammatiche mentre adempiva il
proprio dovere per lo Stato, per tutti noi. Si renda onore- la
sollecitazione di Crosetto- a Lele ricordando per sempre il
suo sacrificio”. Prima di Crosetto si erano detti a favore
anche  l’on.  Anzaldi,  la  senatrice  Garavini,  presidente
dell’associazione Commissione Difesa del Senato, il colonnello
Gianfranco Paglia, Medaglia d’Oro al Valor Militare. In città,
diversi esponenti politici hanno manifestato il proprio parere
favorevole. Tra loro anche l’assessore Fabio Granata, pronto a
proporre l’iniziativa in giunta, probabilmente oggi stesso. Un
fronte trasversale quello che si è venuto a creare, di cui
fanno parte anche gli ex consiglieri comunali di Italia Viva
Buonomo e Ricupero. Stesso percorso si compie contestualmente
anche a Pisa,  la città dove Emanuele ha tragicamente concluso la
sua vita alcuni consiglieri comunali hanno chiesto al sindaco di
ricordare Lele dedicandogli una strada.  Sulla scelta di viale
Luigi Cadorna, invece, qualcuno ha sollevato delle perplessità. E’
il caso di Vincenzo Vinciullo di Siracusa Protagonista, secondo
cui  le  conseguenze  per  i  residenti  sarebbero  fastidiose  e
dispendiose, dovendo modificare il proprio indirizzo, con quello
che comporta: dalla carta d’identità alle utenze. Meglio, secondo
l’ex deputato regionale, scegliere luoghi altrettanto importanti
della città come piazza Adda, scelta che non comporterebbe alcun
disagio  ai  cittadini  e  omaggerebbe  comunque  il  giovane
siracusano.  



Siracusa.  La  protesta  dei
tassisti, in corteo sotto la
Prefettura:  "siamo  alla
frutta"
Protesta dei tassisti siracusani. A bordo dei loro mezzi,
hanno dato vita questa mattina ad un lungo corteo partito da
piazza Pancali e diretto a piazza Archimede, sotto la sede
della  Prefettura,  dopo  un  passaggio  in  piazza  Duomo.  Una
cinquantina circa i taxi siracusani che, a colpi di clacson,
hanno segnalato la loro protesta che non ha comunque avuto
riflessi sulla ordinaria viabilità.
“Siamo  alla  fame,  il  settore  turistico  è  fermo  e  noi  vi
dipendiamo largamente. Aspettavamo i promessi contributi ma
dalla Regione e dal Comune non abbiamo risposte. Anche i 600
euro  sono  per  ora  un  miraggio.  Non  sappiamo  come  andare
avanti, siamo disperati”, spiega Alessandro Bianca di Taxi
Siracusa.
“Le  nostre  sono  licenze  comunali,  Palazzo  Vermexio  faccia
qualcosa anche per noi. Così non possiamo sopravvivere. E il
tempo per attendere non ne abbiamo”, dice ancora Bianca con
accanto il presidente di Noi Albergatori, Peppe Rosano, ed il
presidente delle Guide Turistiche, Carlo Castello. “Portiamo
la  solidarietà  e  la  vicinanza  di  tutte  le  componenti  del
comportato turistico”.

Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
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un commissario nazionale sul
modello Genova: "pronto in 2
anni"
La  prospettiva  è  allettante:  in  due  anni  potrebbe  essere
realizzato il nuovo ospedale di Siracusa. Un notevole taglio
ai  tempi  previsti  per  via  del  ricorso  ad  un  commissario
straordinario  nominato  dal  governo  nazionale  che  seguirà
procedure  snelle  e  veloci  come  quelle  adottate  per  la
ricostruzione  del  ponte  Genova.  Ad  annunciarlo  è  la
parlamentare Stefania Prestigiacoo (FI), che ha presentato un
emendamento al “decreto liquidità” approvato in commissione
alla Camera.
“La situazione venutasi a creare a Siracusa con l’epidemia
Covid ha messo ulteriormente e drammaticamente in luce le note
e  antiche  carenze  dell’Umberto  I  –  spiega  Stefania
Prestigiacomo – da qui la proposta di agire per Siracusa con
lo  stesso  metodo  adottato  per  il  ponte  Morandi.  Il
commissario, il cui incarico sarà a titolo gratuito, sarà
nominato  dal  Presidente  del  Consiglio  d’intesa  con  il
Presidente  della  Regione  e  resterà  in  carica  un  anno
prorogabile  solo  per  un  altro  anno.  Il  commissario  dovrà
condurre in porto la progettazione e realizzazione del nuovo
complesso  ospedaliero  da  completarsi  al  massimo  entro  due
anni”.
Prestigiacomo si dice certa che così sarà possibile ottenere
“una accelerazione decisiva per la sanità siracusana, tanto
segnata  negli  ultimi  mesi  dalle  vicende  dell’epidemia.  Ho
creduto in questa soluzione, ho insistito e trattato a lungo
col  governo  nazionale  per  adottarla.  Adesso  l’esecutivo
nazionale, che ringrazio per l’attenzione e la sensibilità
mostrata, può e deve agire e in tempi brevi, come accaduto per
Genova, e dare a Siracusa una struttura essenziale”.
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